きょうさいえんだより 令和6年4月号

春光うららかな季節を迎え、ご家族の皆様にはますますご健勝のことと存じます。平素より共済苑の運営に ご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

このたび、北村施設長の後任として、4月1日から施設長に就任しました佐藤と申します。 どうぞよろしくお願いいたします。

さて、新型コロナの位置づけが昨年5月から5類に変更された後、令和6年4月以降の新型コロナ対策とし ての特別な対応は、原則終了し、通常の医療体制等に移行した事から、感染対策も行いながら、外出や行事な どを充実させ、入居者の皆様がより快適で楽しく過ごせるよう、努めてまいりたいと

思います。今後とも、社会福祉法人豊寿会の「なによりも、人が幸せである事を大切にし ます」との理念のもと、職員一丸となって、入居者の皆様が、いつまでもお元気で穏やか に生活していけるようにご支援してまいりますので、これからも変わらぬご理解とご協力 をよろしくお願いいたします。



















2日(木) カンテック(散髪%)

9日(木) 運営懇談会

15日(水) 運動会(2·3階)

28日(火) カンテック(散髪)

29日(水) 誕生日会

6日(木) カンテック(散髪%)

12日(水) 運動会(4·5階)

13日(木) 運営懇談会

25日(火) カンテック(散髪)

26日(水) 誕生日会

※運動会は2階の食堂で 開催する予定です



蚤の市巡りや、古道具の収集が趣味なの ですが、最近新しく手を付けるようになっ たのが盆栽です。苔の小さな緑があるだけ で雰囲気が変わります。ポットに入った雪 割草を見て「小さな盆栽にしたら見映えが 良いかも…」と、思った自分は既に盆栽の 世界から抜け出せなくなっているのでしょ

うか…



